



ESTUDIOS BÍBLICOS QUE ILUMINAN

Pascua 3 (A)

23 de abril de 2023

LCR: Hechos 2: 14a, 36-41; Salmo 116:1-3, 10-17; 1 Pedro 1:17-23; Lucas 24:13-35

Hechos 2: 14a, 36-41

Esto forma parte del sermón de Pedro en Pentecostés. Después de que el Espíritu Santo ha sido derramado sobre la multitud y Pedro les ha dicho que Jesús ha resucitado, la multitud le pregunta a Pedro qué deben hacer al respecto. ¿Qué les pide la resurrección? Pedro les dice que se arrepientan de sus pecados y respondan al llamado de Dios mediante el bautismo. También les asegura que las promesas de la resurrección son para ellos, y no solo para ellos, sino para todos.

- ¿Qué exige de usted la resurrección?
- ¿Tiene algún recuerdo sagrado relacionado con el bautismo o el agua?

Salmo 116:1-3, 10-17

“No hay pozo tan profundo que el amor de Dios no sea aún más profundo”, escribe Corrie ten Boom. El salmista escribe aquí que su dolor los enredó, arrastrándolos a un profundo pozo de desesperación (v. 2). Y, sin embargo, el amor de Dios estaba con ellos en su dolor. Incluso en la muerte, Dios estará con ellos (v. 13). El salmista alaba a Dios por liberarlos de sus ataduras, como si hubieran sido atados y ahora liberados.

- ¿Cómo ora cuando parece que Dios no le ha hecho caso?
- ¿Qué significa para usted el amor liberador de Dios y qué significa para su visión de la justicia?

1 Pedro 1:17-23

El autor de esta carta describe nuestra nueva vida en Cristo como semillas, aunque no como las semillas de las plantas que crecen, pero eventualmente mueren. La resurrección de Jesús ha plantado una semilla que crece hasta convertirse en una planta que nunca morirá. La planta resistente que crece al seguir a Jesús es el “amor mutuo genuino” y pueden “amarse unos a otros profundamente de corazón”.

- ¿Cómo ha visto pequeñas semillas de amor crecer hasta convertirse en plantas florecientes?
- ¿En qué parte de su vida puede plantar más de estas semillas?

Lucas 24:13-35

El Camino a Emaús es un pasaje famoso. Jesús camina por el camino con algunos de sus amigos después de resucitar de entre los muertos, ¡pero no lo reconocen! Incluso les habló de las Escrituras, les pidió las últimas

noticias sobre Jerusalén y lo invitaron a pasar la noche con ellos, y, aun así, creen que es un extraño. Finalmente, parte el pan con ellos y finalmente ven a Jesús por quién es.

- ¿Alguna vez ha sentido que algo acerca de Cristo le fue revelado en la Eucaristía?
- ¿Alguna vez ha notado la presencia de Dios en un extraño?
- ¿Alguna vez ha sentido la presencia de Dios en una comida?